
東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 なし  名前 金子 昌史 

 

【１年間の委員会活動報告】 

田村会長のもと、各５LOMがそれぞれ素晴らしい事業を実施した。 

どのような事業であったかは不明である。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

繋がり。東三河の５つの LOMに友達ができる点が、この広域問題研究会の素晴

らしい点である。またそれぞれの違いを知ることができる点も面白い。 

 

・反省点 

全く参加できなかった点。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

東三河５JC広域問題研究会は、出向というものの中で最も敷居が低く飛び込み

やすい。難しく考えずに、ぜひ一度お試しください。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

参加することに意義があり、参加しなければ何も得ることができません。他の

出向先と比べ、開催場所も近く、開催回数も少ないです。出向した以上は、全

出席するつもりで臨んでください。 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 委員  名前 鈴木 孝志 

 

【１年間の委員会活動報告】 

 ― 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 ― 

  

・反省点 

 会議も含め、1回も事業に参画できなかった。LOM内の役職に加え、愛知ブロ

ック出向ということで、全く東三 5に関わることができなかった。とりあえず

出向する、ということではなく、どの程度、出席可能か見極める必要があった。 

佐々木副会長をはじめとする出向者には迷惑をかけてしまった。 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 過去に総括幹事として東三 5に出向経験からですが、日本、愛知ブロック等

は難しいと思っているメンバーにこそおすすめの出向先かと思います。東三河

エリアだからこそ、身近で、プライベート、仕事につながる可能性があると思

います。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 東三 5JCには、広域問題研究会含め、役職の持ち回りというものがあります。

会長等、LOMから重要な役職にて輩出の際は、LOM全体で支えていって下さい。 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職   名前 星川 弾 

 

【１年間の委員会活動報告】 

サッカー参加 

サバゲー参加 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

LOMとは違い議案も楽で楽しめました。人とのつながりができました。 

 

・反省点 

もっと最初から積極的に参加すればよかったです。  

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

LOMの事業と全然違うので楽しみたい人には最高です。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

東三河の仲間や、アカデミーで知り合った人などにも会える機会なのでぜひ、

どんどん参加しましょう。 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 
 

役職：委員   名前 山田 真之介 

 

【１年間の委員会活動報告】 

東三河の課題を考え、他の青年会議所との交流を深める。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

① 東三河５ＪＣの友人・顔見知りが増えた。 

② 出向組との絆が深まった 

 

・反省点 

① もっと懇親会に参加するべきだった。 

② 豊川のメンバーをもっと引率するべきだった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

東三河５ＪＣ広域問題研究会は、交流して仲良くなることが目的だと思う。

役職を受けていても、他に出向していたとしても、東三５に出向することは何

一つ問題はないので全員登録するべきだと思います。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

ぜひ交流を楽しんでください。意外に青年会議所の魅力がぎっしり詰まって

いる出向先であることは間違えありません。 

来年は、過去に一番多い人数で佐々木会長を支えましょう。 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 なし  名前 鈴木 克佳 

 

【１年間の委員会活動報告】 

ＪＣカップの設営 

サバイバルゲームに参加 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

我らが佐々木副会長のもとサバイバルゲームの中、メンバーと戦略を考え協力

する事で LOMの垣根を越えてＪＣ活動の素晴らしさを共有できました。 

 

・反省点 

サバイバルゲームにて、銃の玉詰まりなど不具合が何回か起きました。事前の

動作確認をしっかやるべきでした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

東三河５ＪＣ広域問題研究会は距離が近いし比較的参加しやすいです。出向に

興味はあるが不安な方に、初めての出向先としておすすめです。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

楽しんでください。 

 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 委員  名前 松山 剛大 

 

【１年間の委員会活動報告】 

全体会議への参加 

広域事業への参加 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

東三河４ＬＯＭのメンバーとの出会い 

 

・反省点 

 もっと対面での交流がしたかった 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

東三５出向は楽しく最高です！ 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向するなら東三５は一番近場で、最高ですよ！ 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 委員  名前 杉本 考優 

 

【１年間の委員会活動報告】 

11月 サバイバルゲームに参加 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

初めて電動エアガンを買って人に撃つ経験ができました。当日は LOMのメンバ

ー含め、意外と慎重な性格をしているなとか、大胆に動く人だなと様々な一面

を見る事ができました。 

 

・反省点 

 今年は日本青年会議所の委員会や自分の担当事業の準備等が重なって全体委

員会へは殆ど出席が出来ませんでした。来年は今年の反省をし、積極的に参加

したいと思います。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 サバイバルゲームは熱中する中で思っている以上の運動量があり、運動不足

な我々青年会議所メンバーには適した競技です。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 東三５は委員会の頻度も少なく、移動距離も短い為そこまで負担にはなりま

せん。気軽に参加してみては如何でしょうか。 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 なし  名前 神谷 淳 

 

【１年間の委員会活動報告】 

ＪＣカップの設営 

サバイバルゲームに参加 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

東三河の底力を知る機会となりました。地域が近いこともあり、街の問題点を

共有しやすい環境でした。 

 

・反省点 

近くて参加しやすいのでもっと参加を促すべきでした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

沢山の人と巡り合うことにより様々な視点で物事を考えられるようになります。 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

ご利用は計画的に。 



公益社団法人日本青年会議所 

東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 委員  名前 小林宗平 

 

【１年間の委員会活動報告】 

懇親会が満足に行えなかったが、オンラインでの会議に複数回参加することが

できた 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

東三河にたくさんの知人ができた 

 

・反省点 

サバゲーに行けなかったこと 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

東三河は１つ！ 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

佐々木大地副会長が議長の最後の会議は正に神回でした。参加したのは豊川Ｊ

Ｃで私と、ＴＨＲ委員のみでした。ぜひこの神回の話を次年度以降も語り継ぎ

たいと思います。 



 

 

東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 委員  名前 山口 佳秀 

 

【１年間の委員会活動報告】 

なかなか参加することが出来ませんでした。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

同じ東三河で活動するメンバーと一緒に活動するメンバーと仲良くなれる。 

 

・反省点 

なかなか参加出来なかったこと。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向することで他 LOMの方の考え方、活動に対する姿勢が分かり今後の活動に

活かせるので出向出来る方は是非！！ 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向する事で今まで出会うことの無かったメンバーと友情を結ぶ事が出来るの

で、是非出向し色々経験してみてください。 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職 なし  名前 田原 嵩大 

 

【１年間の委員会活動報告】 

コロナ禍で ZOOMが多かったですが、サバゲー等行うことが出来ました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

他 LOMとの情報交換 

 

・反省点 

 なかなか出席できませんでした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

他の LOMと仲良くなって、一緒に飲む仲間を見つけられる 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

豊川からちょろっと踏み出すだけで、いい意味でゆるく、楽しめるのが東三５！ 

東三河はひとつ！！ 



東三河５ＪＣ広域問題研究会 

２０２１年度出向報告 

 

役職：委員  名前：石川大介 

 

【１年間の委員会活動報告】 

全く参加できませんでした。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

申し訳ないという思いを強く持つことが出来ました。 

 

・反省点 

多々あります。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

東三５には絶対に出向して下さい。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

東三５はとても良い団体です。 


